

tout le monde.  
Que leur est-il arrivé depuis ?  
Ils sont encore au même état.

Depuis combien de temps ?  
Depuis dix-huit cents ans et plus.

**LECON XXVIII.**

**Des Persécutions.**

Comment moururent les Apôtres et leurs premiers Disciples ?  
Presque tous souffrirent le martyr.

biens, on les faisait mourir.

Combien durèrent les persécutions contre les Chrétiens ?  
Trois cents ans.

Se contentait-on de les faire mourir ?  
Non, parce qu'ils méprisaient la mort.

Quel mal faisaient-ils pour se rendre si odieux ?  
Ils ne faisaient que du bien.

Dites quelques-uns de leurs supplices ?  
On les étendait sur des chevaux, on les déchirait avec des pointes de fer, on les faisait griller, on leur arrachait les dents.

Pourquoi donc les haïssait-on ?

Quels honneurs les Chrétiens rendaient-ils aux Martyrs ?

Parce qu'ils condamnaient l'idolâtrie et les vices des Païens.

Ils s'assembloient à leurs tombeaux pour honorer Dieu et les prier.

Que leur faisait-on ?  
On confisquait leurs